

Fecha 23.04.2025	Sección Primera	Página 10
----------------------------	---------------------------	---------------------

Niegan pacto de SEP para tolerar ‘chatarra’

NATALIA VITELA
Y CLAUDIA GUERRERO

Tras la reunión que Mario Delgado, Secretario de Educación Pública, sostuvo el 9 de abril con directivos de 27 empresas agremiadas del Consejo Mexicano de la Industria de Productos de Consumo, la Presidenta Claudia Sheinbaum negó que haya acuerdos de la SEP con empresas de industria de comida “chatarra”.

“No es un acuerdo. No hay ningún acuerdo ni nada que tenga que ver con poner en riesgo la vida de la gente, y menos de niñas y niños”, dijo.

“Entonces, a él (Delgado) lo convocan a esta reunión, él va y explica en qué consiste el programa. Pero no es que se haya firmado a cambio de algo. Entonces, no... ¿Cómo creen que...?; Si la Coca-Cola hace mucho daño; que me perdone la Coca-Cola, pero todo en abuso hace daño”.

El pasado 9 de abril, Delgado compartió que se reunió con directivos de empresas de ConMéxico.

“Las y los empresarios se suman a la estrategia ‘Vive Saludable, Vive Feliz’, comprometiéndose a donar básculas, elaborar materiales para promover la actividad fisi-

ca, y compartir información derivada de investigaciones científicas sobre alimentación y salud en los planteles escolares”, aseguró Delgado.

Sheinbaum, por su parte, lamentó las críticas que ha recibido el titular de la SEP.

“Han criticado mucho a Mario, lo he visto en las redes, de que ‘¿cómo es posible, si está promoviendo Vida Saludable, se reúna con la Coca-Cola y con...?’, explicó.

“No hay nada que tenga que ver con algún acuerdo que haya hecho la Secretaría de Educación con estas empresas para afectar el programa”, agregó.

